



Ville de Saint-Maur-des-Fossés

VÉRONIQUE TERLECKI



Née à Paris, Véronique Terlecki débute l'étude du violon dans la classe de Catherine Courtois au Conservatoire de Saint-Maur-des-Fossés où elle obtient la médaille d'or à l'unanimité du jury. Elle poursuit ses études au Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris et suit l'enseignement de Pierre Doukan pour le violon, et Jean Mouillère pour la musique de chambre. Elle sort avec un premier prix de violon. Grâce à une bourse du gouvernement Canadien, elle suit un cycle de perfectionnement au "Banff Centre for the Arts" (Canada). Elle est titulaire de plusieurs prix : Premier Prix de virtuosité de la Scène Française de Paris, Prix de la Fondation Khatchaturian, Prix aux Sélections Internationales de Musique Espérance, Deuxième Prix Darius Milhaud, Prix de l'Association Flame...

Véronique Terlecki a donné de nombreux concerts en France : Paris (Conciergerie, Panthéon, Val-de-Grâce, Hôtel de Béthune, Hôtel de Miramion, Ambassade de Bulgarie, Institut Culturel Hongrois, Institut Culturel Autrichien, Fondation Singer-Polignac...) ainsi qu'à l'étranger (Autriche, Italie, Suisse, Canada, Israël, Etats-Unis) Elle a participé à plusieurs Festivals : Festival International de Musique de Chambre du Touquet, Arts et Musique en Soissonnais, Festival de Villers-sur-Mer, Festival de Saint-Jean de-Luz, Festival du Château du Tertre... Véronique Terlecki a également été l'invitée de Radio Monte-Carlo et de la Radio Arménienne de Paris. Véronique Terlecki a joué sous l'égide de « Présence de l'Art » dans le cadre de concerts humanitaires auprès des malades dans les hôpitaux de l'Assistance Publique de Paris. Passionnée par la pédagogie, Véronique Terlecki est titulaire du Certificat d'Aptitude aux fonctions de professeur de violon et enseigne au Conservatoire à Rayonnement Régional de Saint-Maur-des-Fossés